
議 事 録 

会 議 名 令和５年度第４回学校運営協議会 

（以下、敬称略） 

日 付 令和５年９月１６日（土） 時 間 １０：００～ 

場 所 さんかくルーム 記 載 者 事務局 

欠 席 者 委員６名 

議 題 
１、情報共有の仕方について 

２、日課表について 

決定事項 
１、ラインワークスおよび地域ＣＮからの電話連絡で行う 

２、５分休憩による課題については引き続き検討する 

内 容 

１ 開会のことば 

 

２ 校長あいさつ 

 「本日は先ほどまで西原小の運動会を視察しておりました。運動会については市内で

５月開催の学校と９月開催の学校があり、開催時期について適切なのかどうか今後

も検討していかなければならないと思います。そういった場合においても学校運営

協議会の方々のお知恵をお借りしたいと考えております。今回は地域コーディネー

ター（以下、地域ＣＮ）を中心に報告・検討・協議を行う予定ですが、会議が長引

いてしまわないように時間厳守を心がけます。また、本日は引き取り訓練の様子を

見ていただき、ご意見がありましたらお願いいたします。」 

 

３ 守秘義務について 

 ・守秘義務があることを一同で確認。 

 

４ 会議の公開についての確認 

 ・本日は傍聴人がいないことを確認。 

 

５ 議事「【報告】学校応援団の取組について」 

 ・地域ＣＮから学校応援団に関わる質問と、それに対する学校教育課と社会教育課の

担当者からの回答について、資料に沿って報告。 

 ・教頭の意見：予算申請が４月なので、来年度予算について今年度中に考える必要が

ある。 

 ・地域ＣＮの意見：学校、学校運営協議会、学校応援団の代表者３名での話し合いの

場が必要だと思います。 

 ・教頭の意見：現状は昨年度実績をもとに補助金額が決まっているため、今年度につ



いては既に決まっている額でやりくりするしかない。増額申請をするなら来年度の

活動内容について見通しを持たなければならない。 

（ここで引き渡し訓練視察のため、会議中断） 

 

  議事「【提案】情報共有の仕方について」 

 ・地域ＣＮより情報共有の仕方について、ラインワークスへの加入のお願いと、ライ

ン及びメールが使えない方に対しては地域ＣＮが直接電話連絡することを提案。 

 ・教頭の意見：現状ではそれが良いと思います。ラインでの情報共有と地域ＣＮから

の電話連絡を併用していきますので、よろしくお願いします。 

  

  議事「【連絡】さんかくハロウィンについて」 

 ・地域ＣＮより、今年度は学校応援団が主体となって行うこと、４年生以上の学年に

ついては保護者の同意があれば下校せず直接参加できるようにすることを連絡。 

 ・教頭の意見：今年度はＢ日課にすることで下校時間を早め、児童が参加しやすいよ

うに学校側としても対応いたしました。 

 ・地域ＣＮの意見：お知らせについては紙ベースで家庭数配布を考えており、同意書

を切り離して提出できるようにする予定です。 

 ・委員の意見：保険についてはＰＴＡ互助会も検討しましたが、今年度については事

前にＰＴＡに相談できていない状況でしたので、民間の保険会社を利用することを

検討しています。 

 

  議事「【協議】日課表について」 

 ・教頭より今年度から休み時間が５分間になったことに対して様々な意見を保護者か

ら受け取っていることを説明。 

 ・教頭の意見：５分休憩の導入の経緯として、教員の休憩時間の確保というところも

ありますが、大きな目的として休憩時間中の児童間のトラブルを減らすということ

があります。 

 ・委員の意見：今年度に入ってから、授業準備とトイレをするだけでも時間が間に合

わず、授業中にトイレに行かないといけない状況になったり、心と体に余裕がなく

なってしまい学校へ行きたくないという児童がいます。また、他にも行き渋る児童

が増えた、女子児童が生理の際に時間がなくて困る、といった話も聞いておりま

す。１０分休みに戻すということはできないのでしょうか。 

 ・教頭の意見：新しい取り組みを半年間やってみて、多くの課題が出てきているとこ

ろだと思います。解決の方法としては大きく２つあり、新しい仕組みを元に戻す

か、出てきた課題に対応していくかです。まだ始まって半年というところで、人の

対応で改善していける部分がまだあるのではないかと個人的には思います。 

 ・委員の意見：保護者の中には５分休みになったことを知らなかった人がいます。こ

の件に関しては保護者アンケートを取るなどして、周知や意見の吸い上げをしてい



くべきではないでしょうか。 

 ・委員の意見：続けていくことで次第に慣れていくということも考えられる。１年間

通してやってみて、出てきた課題をまとめて、精査してから来年度以降どうするか

を考えても良いのではないかと思います。 

 ・教頭の意見：この件に関しては持ち帰らせていただいて検討したいと思います。 

 

６ 生徒指導上の現状と課題 

 ・教頭より不登校児童等について情報共有。 

 

７ 閉会のことば 

 

 以上で会議終了 

 
 


